



Claudio Valdebenito y Jean Carlos Schnake completaron en último rodeo de Malleco

Autor: Alejandro Alegría Torres

Claudio Valdebenito y Jean Carlos Schnake completaron este fin de semana su segunda collera para los Clasificatorios de la Temporada 2024-2025 aprovechando el último rodeo de la Temporada de la Asociación Malleco, el Provincial en 3 Series que organizó el Club Lumaco.

Los jinetes del Criadero Peleco fueron campeones montando a Santa Beatriz R. Remojado y Rucaquila Mochilero con un total de 22 puntos buenos, logrando el anhelado paso a los selectivos.

Claudio Valdebenito comentó el triunfo en conversación con Caballoyrodeo.cl: "Con el triunfo en Lumaco quedamos muy contentos, porque fue una completada que nos costó bastante. Quedaban dos fechas solamente, así que costó, pero se logró. Estamos súper contentos, era el último rodeo de nuestra asociación, así que estamos felices de poder completar otra collera para los Clasificatorios. Es todo un logro, con mi compañero estamos cada día más afiatados, así que estoy súper feliz de que se nos hayan dado las cosas".

"Tenemos cinco colleras, pero las otras son todas criadas. Gustavo (Valdebenito) tiene tres colleras con Felipe Garcés, yo tengo una criada con Jean Schnake, mi compañero, y esta otra de caballos que no son criados. Es la otra collera que teníamos. Teníamos una tercera, pero la separé por cosas del rodeo, uno tiene que ir viendo

cómo es el avance de cada collera", agregó. Respecto al rodeo, contó: "Estuvo súper bueno, bien organizado. Siempre al Club Lumaco le ha gustado en esta fecha hacer rodeos, porque todos los otros se hicieron entre octubre y diciembre. Lamentablemente hubo harto calor por la estación del año y porque la zona se ha visto afectada por harto incendio forestal, menos mal se pudo realizar el rodeo, pero el tema acá sigue. Así que mando un mensaje de apoyo a todos quienes se ven afectados por los incendios".

Finalmente, expresó: "Quedan menos de tres semanas para los Clasificatorios, así que estamos mentalizados en eso, ojalá los caballos lleguen sanos para allá. Tenemos toda la fe y buenas expectativas para hacer un buen papel allá y tratar de sacar el pase para el Nacional".

El segundo lugar lo obtuvieron Sergio Garcés Garcés y Sergio Garcés Lobos en Pilmaiquenco Respeto y Santa Olga Nudo con 14 de los buenos.

Terceros quedaron Cristián Barriga y Patricio Moreno en Las Treacas Chamiza y Las Canteras Pordiosero con 10 de los grandes.

También corrieron el cuarto animal el Criadero Las Canteras con Héctor Daniel Lühr y Jean Carlos Schnake en Ultimo Requito y Estafadora con 8 puntos; Carlos Schnake y Héctor Castagnoli en Las Canteras Escubita y Loma Suave Odalisca con 7; José Monda y José Molina en Oña Elena Compadre Gallo y Malalcherquenco Nonoy con 7; y el Criadero El Embeleco con Marcelo Rivas y Vicente Rivas en Tremendo y Canteando con 5.

El Movimiento a la Rienda en la categoría menores lo obtuvo Matías Villagrán en Doña Vípera Monono con 27 unidades.

Mientras que el Sello de Raza lo logró El Embeleco Canteando, montado por Vicente Rivas.